

## Para no ser pobre en Mendoza una familia necesitó \$112.000 en agosto



Una familia mendocina de cuatro personas necesitó sumar ingresos por más de \$112.000 en agosto para satisfacer la Canasta Básica Total, una vara cada vez más alta y en consonancia con el índice de inflación que se dio a conocer días atrás.

En concreto, el registro elaborado por la Dirección de Estadísticas e Investigaciones Económicas da cuenta que una familia tipo -un jefe de hogar de 35 años, su pareja de 32, una niña de 8 y un niño de 5- requirieron **un total de \$112.129,77 en ingresos** durante el mes pasado **para mantenerse sobre la línea de pobreza**.

A su vez, el mismo grupo familiar necesitó **\$44.851,91 para estar sobre la línea de indigencia**.

**El número local es menor al promedio nacional:** según el Indec, ese grupo familiar necesitó \$119.757 para no ser pobre.

El dato de la Canasta Básica se conoce luego de que se diera el **índice de precios al consumidor para agosto, que llegó a 6,9% en Mendoza**, con alzas importantes en **Educación (13,6%), Equipamiento para el hogar (9,2%) y Otros bienes y servicios (8,4%)**. En tanto, otro rubro sensible, **Alimentos y Bebidas, llegó a 7,3%**.

En lo que va de 2022, **la inflación acumulada ya es del 58,2%**.

La indumentaria es el único rubro que ha pasado las tres cifras de inflación interanual, con 110,3%. En el caso de los alimentos, la diferencia con agosto de 2021 es del 80%.

Fuente: El Sol